
令和４年９月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

浦川 基継 議員

◇不登校対策・いじめ撲滅対策について

（１）不登校対策・いじめ撲滅対策に係る対応について

   ・民生委員など経験豊富な地域の人材を活用することで、児童生徒を一人にし

ない体制の充実を図っていくことはできないのかお尋ねしたい。

（教育長答弁）

地域全体で子供たちの成長を支えることは、不登校やいじめを未然防止する上で大

変重要であると認識しており、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」や「ふるさと教

育」の中で、学校と地域との連携に取り組んでいるところでございます。

一方、市町においては、地域の方々をゲストティーチャーとして学校に招いた職業

講話や、地域清掃、花いっぱい運動などの活動を通して、子どもたちと地域の皆様が

触れ合う機会を設けています。

今後、市町との協議会において、自治会長や民生委員等を中心とした方々による声

掛けや見守り活動の充実を市町に働きかけるなど、いじめを早期に発見したり、不登

校の児童生徒や保護者が孤立することのないよう、地域ぐるみの支援体制づくりに繋

げてまいりたいと考えております。


